
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1140/2022

Estado de México, 9 de noviembre de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECIBE RECONOCIMIENTO INTERNACIONAL
POR LA IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA DE REINSERCIÓN SOCIAL EN
PENALES MEXIQUENSES**

- *A través del Sistema Penitenciario y de la mano con Red Viral, la dependencia obtuvo una premiación por parte del Consejo Mundial de Boxeo, por la puesta en marcha del proyecto Knockout: No Tires la Toalla.*
- *La iniciativa fue señalada como una de las mejores prácticas a nivel internacional en materia de prevención terciaria y reinserción a través del deporte.*

En el marco de la 60 Convención Anual de Boxeo organizada por el Consejo Mundial de Boxeo (CMB), la Secretaría de Seguridad (SS) a través de la Subsecretaría de Control Penitenciario y Red Viral fueron reconocidas por la implementación del Programa Knockout: No Tires la Toalla, en Centros Penitenciarios y de Reinserción Social (CPRS) de la entidad mexiquense.

La iniciativa fue señalada como una de las mejores prácticas a nivel internacional en materia de prevención terciaria y reinserción a través del deporte; lo anterior, en el desarrollo del evento que tuvo como sede la ciudad de Acapulco, en el estado de Guerrero, donde fueron congregados representantes del CMB a nivel mundial, boxeadores y boxeadoras, así como aliadas y aliados estratégicos relacionados en este rubro.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

En su oportunidad, el Subsecretario de Control Penitenciario, Dr. Manuel Palma Rangel manifestó que este proyecto que se ha realizado de manera conjunta con Red Viral y el CMB, es el más exitoso en términos de resultados en materia de reinserción y atención post penitenciaria; recalcó que para el gobierno del Estado de México es una prioridad contribuir en la reintegración de las Personas Privadas de la Libertad (PPL).

Por su parte, la Dra. Alma Eunice Rendón Cárdenas, Coordinadora de Red Viral y del programa expresó su agradecimiento al CMB y a la SS, ya que con estas acciones ha sido posible que el 90 por ciento de las PPL dejaran de consumir sustancias nocivas y que el 100 por ciento mejorara su autoestima y la comunicación asertiva con sus compañeros y sus familias; además, agregó que varios internos que han cumplido su condena, al salir de prisión, laboran hoy como entrenadores de boxeo, certificados por el CMB.

En tanto, Mauricio Sulaimán Saldívar, Presidente del CMB, reiteró que este premio forma parte del esfuerzo realizado y es un mérito a todo el trabajo desempeñado, el cual indudablemente se ve reflejado.

Knockout: No Tires la Toalla es un programa de prevención terciaria que trabaja a través de tres pilares principales, el primero la práctica del boxeo a través de clínicas de este deporte, brindadas por campeones mundiales de manera semanal en los penales que participan. La disciplina y el trabajo en equipo son parte de los elementos en los que dicha práctica se concentra.

El segundo pilar busca reconectar y trabajar las emociones, así como la salud mental de los participantes, a la vez que se generan capacidades y habilidades

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

para la vida en estas personas; en los talleres del perdón y la reconciliación, que se efectúan en 12 sesiones de tres horas cada uno.

En la tercera fase, el trabajo psicoemocional, a través de metodologías cognitivo conductuales y la atención individual, colectiva y familiar de las PPL; este eje considera también el martes familiar, en el que se llevan dinámicas constructivas con el entorno familiar y la capacitación en diversas temáticas de interés para ellos y sus parientes.

Al recibir el reconocimiento, el Dr. Manuel Palma Rangel y la Dra. Alma Eunice Rendón Cárdenas, presentaron el libro del programa recientemente publicado y el cual contiene la metodología y los avances derivados de la evaluación experimental, así como testimonios e imágenes del mismo.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.